

Boletín No. 277

LABORES DE EQUIPO COLOMBIANO DE BÚSQUEDA Y RESCATE PERMITE LA RECUPERACIÓN DE 12 CUERPOS

- Con estrategia de corte y remoción de placas de concreto se ha logrado aumentar la recuperación de cuerpos.

- Equipo de Colombia mantiene su presencia en la zona hasta tanto el gobierno de México lo requiera.



Ciudad de México, México. 27 de septiembre de 2017. (@UNGRD). A 12 asciende el número de cuerpos recuperados por parte del equipo colombiano de búsqueda y rescate en México desde que el grupo arribó al país azteca.

Esta recuperación de los 12 cuerpos se ha hecho específicamente en el sector de Álvaro Obregón 286, una edificación de tipo comercial de 7 niveles, lugar asignado al equipo USAR colombiano desde el pasado domingo y en el que se ha trabajado no solo con los equipos locales, sino también con internacionales entre ellos Israel y España.

En este momento el equipo apoya labores de corte y seguridad en la zona para con una grúa de gran tamaño hacer la extracción de placas de concreto, estrategia que ha permitido aumentar de manera significativa la recuperación de cuerpos.

La asignación sigue en esta zona, que ha sido punto crítico desde el pasado 19 de septiembre como consecuencia del sismo. Las labores no han parado y se hace

respectivamente el relevo de rescatistas, trabajando bajo los protocolos de operatividad y seguridad de INSARAG, es decir, los lineamientos internacionales.

A hoy, solo 3 equipos internacionales se mantienen en México entre ellos Colombia, Estados Unidos y España. El equipo seguirá operando hasta tanto el gobierno de México lo requiera.